

HAUTEVILLE-LOMPNES - SPORT LOISIR

Éco-trail de la promenade du bûcheron : 250 randonneurs sur la ligne de départ

Vu 7 fois | Le 13/05/2018 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Les randonneurs ont profité de la nature intacte du marais de Vaux, classé espace naturel sensible. Photo Guy DOMAIN

préc. suiv.



1/3

Loin des performances hors normes des ultra trailers qui, à près de 10 km/h de moyenne, ont bouclé les 70 km de leur parcours, les randonneurs étaient au rendez-vous, samedi matin, pour cette 8e édition de la promenade du bûcheron, baignée par une douceur printanière. 250 marcheurs ont ainsi bouclé les quatre randonnées de 6 à 19 kilomètres, balisées par le club local, profitant pleinement des beautés naturelles de la nature. Le marais de Vaux et les vues superbes depuis Planachat ont ravi les marcheurs qui étaient ravitaillés en produits du terroir pour reprendre des forces au cœur de l'effort. Certains sont même rentrés avec quelques morilles glanées le long des sentiers et bouquets des premiers narcisses. Du côté du château de Champdor, ce sont les femmes qui ont pris le départ d'une randonnée solidaire au profit de l'association Un Pas pour Line, qui soutient dans son quotidien une jeune fille handicapée de la Combe du Val. Une réussite qui doit une nouvelle fois beaucoup aux bénévoles : ils étaient près de 150, simples volontaires ou membres de clubs sportifs, à apporter leur pierre à l'édifice de ce succès.

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !

Twitter



Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

